

Geschossen wurde in der Vorrunde Luftgewehr und in der Hauptrunde der erfolgreichsten 10 Schützen Vorderladergewehr auf 50 Meter. Dieses mal kamen alle aus der Vorrunde in den Genuß Vorderlader zu schießen, da es lediglich 10 Teilnehmer gab; hiervon 5 aus der Bogenabteilung.

Es wurde viel gelacht und Anni und Hans haben für unser leibliches Wohl mit Brötchenhälfte und einer phänomenalen Bohnensuppe gesorgt. In gemütlicher Runde haben wir nach dem Schiessen noch zusammen gesessen und dem leiblichen Wohle gefrönt.

Sieger in diesem Jahr war Frank Koos.

Es hat viel Spass gemacht und vielleicht finden nächstes Jahr noch ein paar mehr Leute Muße und Zeit für das Vereinsneujahrschiessen.